

PRESSEINFORMATION



Haltern am See, 02. Juni 2021

An die örtlichen Redaktionen

Liebe Kolleginnen und Kollegen,
wir bitten Sie, folgenden Text zu veröffentlichen:

Stadt wird verstärkt gegen Falschparker vorgehen

Heute startet die Badesaison am Silbersee II. Auch wenn das Wetter aktuell zum Baden einlädt, bittet die Stadtverwaltung darum, nur auf den dafür vorgesehen Flächen zu parken und ausschließlich die offiziellen Bademöglichkeiten zu nutzen.

Aufgrund der pandemischen Lage sind die Kapazitäten am Silbersee II begrenzt und die Einhaltung dieser wird streng überwacht. Um gegen Falschparker vorzugehen, arbeiten die Betreiber-gesellschaft Silbersee, die umliegenden Grundstückseigentümer und die Mitglieder der Ord-nungspartnerschaft eng zusammen. Bereits am Anfang der Woche hat die Stadtverwaltung damit begonnen, gegen Falschparker vorzugehen. Am Montag rückte das Abschleppfahrzeug an der Münsterstraße an und am gestrigen Dienstag, 1. Juni, wurden Parker am Flaesheimer Baggerloch abgeschleppt. Die Stadt Haltern am See erhofft sich von diesen Maßnahmen, dass zukünftig keine Falschparker mehr unterwegs sind und Abstände am See eingehalten werden können.